

## **Historie zur Bürgermeisterwahl im Jahr 2013**

### **Wahl durch die Stadtgemeindevertretung**

Mit Schreiben vom 6. Juni 2013 (eingelangt im Stadtamt Hallein am 7. Juni 2013) legte Bürgermeister Dr. Christian Stöckl sein Mandat als Bürgermeister der Stadt Hallein per **19. Juni 2013** nieder.

Darauf folgend fand am **20. Juni 2013** eine Sitzung der Stadtgemeindevertretung statt in welcher bisheriger Vizebürgermeister Gerhard Anzengruber durch die Stadtgemeindevertretung zum Bürgermeister der Stadt Hallein gewählt wurde. Die Wahl erfolgte in einem Wahlgang mit dem Ergebnis:

*17 Stimmen für Gerhard Anzengruber (= 100% da sechs Stimmen ungültig waren)*

Mit der Sitzung am 20. Juni 2013 wurde somit Gerhard Anzengruber zum Bürgermeister der Stadt Hallein gewählt.